
令和３年度 学校関係者評価【前期】全体コメント

１０月１日（金）に２名の学校関係者評価委員に来校していただきました。授業参観及

び児童・保護者・職員対象のヒアリングを行い，前期の評価及び全体コメントをいただき

ました。

〈出 席 者〉

小林久美子 様

本多 徳正 様

〈授業参観からいただいたコメント〉

・みんな落ち着いて学習に向かっていた。

・困ったことをする子どもが見えなかった。

・評価委員会の回を重ねるごとに，子どもたちの成長を目に見えて感じる。

・教え方が上手な先生に，子どもたちが引き込まれている。

〈その他のコメント〉

・総合的な学習の時間「とびっきりの上川沿」では，りんごを中心とした活動を行って

きている。今後は，りんごに関わる活動だけでなく，発展的にいろいろな活動を考え

ていってもよいのではないか。
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